



Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Lutz,  
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Neuhöfer-Avdić,  
Sehr geehrte Anwesende,

hiermit stellt die Fraktion der Freien Wähler folgenden Antrag:

**Antrag:**

Die Fraktion der Freien Wähler beantragt die sofortige Stilllegung der Polleranlage in der nördlichen Baslerstraße bis folgende Fragen geklärt sind:

- Wie viele Unfälle sind der Stadtverwaltung und der Polizei bekannt?
- Wie viele betroffene Fahrer hatten die Berechtigung zur Einfahrt?
- Wie oft waren Radfahrer und Fußgänger betroffen?
- Wie oft war ein Bus betroffen?
- Haftet in diesen Fällen der RVL?
- Ist in diesen Fällen der reibungslose Busverkehr gefährdet?
- Wie viel Verwaltungsaufwand verursachen die Unfälle?
- Wer haftet in welchem Fall für die Schäden?
- Gibt es Fälle in denen die Stadt Lörrach haftet?

**Begründung:**

Die Polleranlage in der nördlichen Baslerstraße hat sich zum neuen Unfallschwerpunkt entwickelt. Es kracht nahezu täglich, manchmal mehrmals am Tag. Neben Autofahrern, die versuchten unberechtigt in die mit knapper Mehrheit beschlossene Fußgängerzone einzufahren, waren bereits Busse und Fahrer mit Berechtigung betroffen. In einigen Fällen fuhr der Poller hoch, während das Fahrzeug darüber fuhr. Auch von Unfällen mit Velofahrern wird berichtet. Die neue Beschilderung hat bisher nicht zu einer Verbesserung der Lage geführt. Da über Herrenstraße und Kirchstraße weiterhin Fahrzeuge in die nördliche Baslerstraße gelangen, ist die Polleranlage zudem weitgehend nutzlos.

i.A der Freien Wähler Fraktion  
Jörg Müller